

Almirall y Evotec firman una alianza multidiana en Dermatología Médica

- La colaboración de investigación y desarrollo multidiana se centrará en enfermedades graves de la piel, incluidas las afecciones inflamatorias inmunomediadas como la dermatitis atópica, y el cáncer de piel no melanoma como el carcinoma de células basales
- La alianza permitirá combinar el uso de la plataforma integrada de investigación y desarrollo de terapias de primera generación EVOiR&D de Evotec, basada en algoritmos generados con el uso de datos, con la experiencia de Almirall en Dermatología Médica

Barcelona, ESPAÑA, y Hamburgo, Alemania. 19 de mayo de 2022 – Almirall, S.A. (ALM), compañía biofarmacéutica global centrada en salud de la piel, y Evotec SE (Bolsa de Fráncfort: EVT, MDAX/TecDAX, ISIN: DE0005664809; NASDAQ: EVO), una compañía global de ciencias de la vida, han anunciado hoy una alianza multidiana en Dermatología Médica. El objetivo del acuerdo es descubrir y desarrollar nuevas terapias para enfermedades graves de la piel, incluidas las afecciones inflamatorias inmunomediadas, como la dermatitis atópica, y el cáncer de piel no melanoma, como el carcinoma de células basales.

La alianza permitirá combinar la plataforma multimodal totalmente integrada de Evotec con la experiencia de Almirall en Dermatología Médica. Ambos socios aportarán dianas farmacológicas al proceso de investigación. Evotec se encargará del descubrimiento de fármacos y del desarrollo preclínico utilizando su plataforma **EVO***iR&D*, totalmente integrada y basada en IA/ML. Por su parte, Almirall dirigirá el desarrollo clínico y la comercialización.

Según los términos del acuerdo, Evotec recibirá un pago inicial, pagos por investigación y consecución de determinados hitos de hasta 230 millones de euros por programa y también *royalties* sobre las ventas netas en un porcentaje en la franja de un dígito alto.

El Dr. Karl Ziegelbauer, Chief Scientific Officer de Almirall, declara: "Estamos muy ilusionados con esta alianza estratégica con Evotec. Creemos que la combinación de la experiencia y los conocimientos de Almirall en Dermatología Médica junto con la plataforma integrada de descubrimiento de fármacos y desarrollo preclínico de moléculas pequeñas de Evotec nos permitirá ofrecer soluciones novedosas para los pacientes que sufren enfermedades cutáneas autoinmunes o formas comunes de cáncer de piel."

El Dr. Werner Lanthaler, Chief Executive Officer de Evotec, comenta: "Estamos muy contentos de iniciar esta colaboración con Almirall, uno de los líderes en el campo de la Dermatología Médica. La alianza tiene el potencial de ofrecer opciones terapéuticas de primera generación mejoradas para muchos pacientes que sufren enfermedades graves de la piel, como la dermatitis atópica o el carcinoma de células basales. Estamos deseando combinar las experiencias complementarias de Evotec y Almirall para desarrollar nuevos y prometedores candidatos a fármacos."

Sobre Almirall

Almirall es una compañía biofarmacéutica global enfocada en la salud de la piel. Colaboramos con científicos y profesionales de la salud para abordar las necesidades del paciente a través de la ciencia con el fin de mejorar sus vidas. Nuestro *noble purpose* guía nuestro trabajo: "Transform the patients' world by helping them realize their hopes and dreams for a healthy life". Invertimos en productos de dermatología médica diferenciados y pioneros para llevar nuestras soluciones innovadoras a los pacientes que lo necesitan.

La compañía, fundada en 1943 y con sede en Barcelona, cotiza en la Bolsa de Valores de España y es miembro del IBEX 35 (teletipo: ALM). A lo largo de sus 79 años de historia, Almirall ha mantenido un fuerte compromiso con las necesidades de los pacientes. Actualmente, Almirall tiene presencia directa en 21 países y acuerdos estratégicos en más de 70, y cuenta con aproximadamente 1.800 empleados. Los ingresos totales en 2021 fueron de 836,5 millones de euros.

Para más información, por favor visite www.almirall.es

Sobre Evotec

Evotec es una empresa de ciencias de la vida con un modelo de negocio único que cumple su misión de descubrir y desarrollar terapias altamente eficaces y ponerlas a disposición de los pacientes. La plataforma multimodal de la empresa comprende una combinación única de tecnologías innovadoras, datos y ciencia para el descubrimiento, el desarrollo y la producción de productos farmacéuticos *first-in-class* y *best-in-class*. Evotec aprovecha esta "Autopista de I+D impulsada por los datos hacia las curas" para proyectos propios y dentro de una red de socios que incluye a las 20 principales empresas farmacéuticas y a más de 800 empresas de biotecnología, instituciones académicas, así como a otras partes interesadas en la atención sanitaria. Evotec desarrolla actividades estratégicas en una amplia gama de áreas terapéuticas actualmente desatendidas, como por ejemplo la neurología, la oncología y las enfermedades metabólicas e infecciosas. Dentro de estas áreas de especialización, Evotec tiene como objetivo crear un *pipeline* de proyectos de investigación y desarrollo de terapias innovadoras, líder en el mundo, y hasta la fecha ha establecido un porfolio de más de 200 proyectos de I+D propios y en copropiedad, desde el descubrimiento temprano hasta el desarrollo clínico. Evotec opera a nivel mundial con más de 4.200 personas altamente cualificadas. Los 15 centros de la empresa ofrecen tecnologías y servicios altamente sinérgicos y funcionan como grupos de excelencia complementarios.

Para más información, visite http://www.evotec.com/ y síganos en Twitter @Evotec y LinkedIn.

Contacto con medios:

Tinkle Laura Blázquez <u>Iblazquez@tinkle.es</u> Tlf.: (+34) 600 430 581

Contacto Comunicación Corporativa:

Almirall Ester Riu ester.riu@almirall.com

Tlf.: (+34) 671 580 438

Contacto con medios Evotec

Gabriele Hansen SVP Head of Global Corporate Communications & Marketing Gabriele.Hansen@evotec.com Tlf.: +49 (0) 40 56081 255

Hinnerk Rohwedder Senior Specialist Corporate Communications Hinnerk.Rohwedder@evotec.com

Tlf.: +49 (0) 151 4070 4843

Contacto relaciones con el inversor

Almirall
Pablo Divasson del Fraile
pablo.divasson@almirall.com
Tlf.: (+34) 93 291 3087

Contacto relaciones con el inversor Evotec

Volker Braun SVP Head of Global Investor Relations & ESG Volker.Braun@evotec.com Tlf.: +49 (0) 40 56081 775

Aviso Legal

Este documento incluye solo información resumida y no pretende ser exhaustivo. Los hechos, las cifras y las opiniones contenidas en este documento, además de las históricas, son "declaraciones prospectivas". Estas declaraciones se basan en la información actualmente disponible



y en las mejores estimaciones y suposiciones que la Compañía considera razonables. Estas declaraciones involucran riesgos e incertidumbres más allá del control de la Compañía. Por lo tanto, los resultados reales pueden diferir materialmente de los declarados por dichas declaraciones prospectivas. La Compañía renuncia expresamente a cualquier obligación de revisar o actualizar cualquier declaración a futuro, metas o estimaciones contenidas en este documento para reflejar cualquier cambio en los supuestos, eventos o circunstancias en que se basan dichas declaraciones a futuro, a menos que así lo exija la ley aplicable.

